

28. November 2018

Postulat

Thomas Schwendener (SVP)
Stefan Urech (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei einem allfälligen Parkplatzabbau am Zähringerplatz, mindestens vier Parkplätze für die Kunden der DAV erhalten werden können.

Begründung:

Die meisten Kunden des DAV, die eine Parkkarte an der Mühlegasse abholen müssen, tun dies über den Mittag oder während der Arbeitszeit und sind logischerweise mit dem Auto unterwegs. Da es vor dem Büro der DAV keine Parkplätze gibt, parkieren sie auf dem Zähringerplatz. Sollten auf diesem Platz, wie vorgesehen, sämtliche Parkplätze gestrichen werden, hat das DAV, gemäss den Antworten auf unsere Fragen in der Kommission, keine alternative Lösung bereit.

Begleitpostulat zur Weisung 2018/312

